

# 未来への輪

千歳市立向陽台中学校 学校便り No.5

R7年度  
重点教育目標  
「知性を磨き創る人」  
中学校全体スローガン  
「向中 ISSHIN 」



令和7年7月25日発行

## 勝負の夏!! 切り替えの夏!!

向陽台中学校 校長

円陣を組み、気合いを入れ学級・学年・縦割り連合の団結を高めた体育祭。勝利と次の大会進出に向け、3年間積み重ねてきた努力・技術・成果を発揮し、大きな声を掛け合い励まし合った中体連。事前に調べた地域を歩き、多くの人々の努力や歴史に触れ、自分の生き方を見つめ直すことができた旅行的行事。4月からがんばってきた子どもたちは、75日間の登校を終え、明日から夏休みに入ろうとしています。



令和7年度のスタートにあたり、始業式で3つのことを確認しました。1つ目は「勉強をがんばろう」ということ。2つ目は「約束を守ろう」ということ。3つ目は「ありがとうとごめんなさい」です。

登校日数75日間のうち、行事などもありましたが、そのほとんどが教室での授業です。1つ目にある通り、テスト等で表される結果は重要ですが、その結果が出るまでの『努力の過程』についても重要と考えています。この第I節、勉強についてがんばることはできましたか。また、2つ目の学校生活における多くの約束事。これらを当たり前に守ることができたでしょうか。時間の約束、提出物の期限、生活していく上でのルールやマナー…。約束を守ると言うことは、生活していく上での安心に繋がります。夏休みを使って、しっかりと自身を振り返ってみてください。



3つ目については、人が集団で生活していく上で、とても大切なコミュニケーションだと思っています。これこそ「タイミング」です。その「タイミング」を逃してしまっては、効果的どころか、逆効果になります。令和7年度の重点は、夏休み明けも継続していきます。夏休み中に「できたこと」「十分にできなかったこと」を整理し、休み明け、新たな気持ちでリスタートしましょう。

夏休み、のんびりしてほしい気持ちは山々なのですが、3年生については9月から学力テストが始まり、自分の進路実現に向けての取組が始まっています。1・2年生の部活動生徒においては夏休み明けの最初の週がもう新人戦です。なかなかのんびりしている訳にはいかないかもしれません。休むときと動くとき（勉強や部活動）の切り替えをしっかりとしなければ、何もしないまま夏休みが終わってしまうことでしょう。しっかりと「夏休み後になっていたい自分」を思い描き、その姿の実現に向けて努力を続けてください。

保護者の皆様、これまでの学校の教育活動に対するご理解とご協力に、まずは感謝を申し上げます。なかなかご家族でゆっくりとする時間は持てないかもしれません、たくさん子どもと話ををしていただければと思っています。先述の通り、少し忙しい中学生ではありますが、様々な事故の可能性を心に留めつつ、充実した夏休みとなるよう、ご家庭、地域でのお声掛けを、どうぞよろしくお願ひいたします。

### 石狩管内中体連結果ほか

#### ★女子バスケットボール部

vs 野幌中 57-33で勝利（ベスト8進出）  
vs 恵北中 38-59で惜敗（ベスト4ならず）

#### ★男子バレーボール部

vs Sfida EVC 2-0で惜敗

#### ★バドミントン部

男子ダブルス  
さん  
さん 1-2で(1回戦惜敗)

#### ★陸上(6/21(土)・22(日))

さん 女子2年 100m 第3位

※6/29に行われた通信陸上大会

[ さん 女子2年 100m 第2位 ]

#### ★全国中学生テニス選手権大会(北海道大会)6/22(日)

さん さん 優勝(7/4道新朝刊掲載)

※8/20(水)～福岡県で行われる

全国中学生テニス選手権大会に出場します。

#### ★北海道中学校テニス選手権大会

7/12(土)～13(日)

さん

(12日) 予選リーグ 1勝2敗 (13日) 順位トーナメント 1位

# 学校生活の様子

## 2年生宿泊学習 7月10日(木)、11日(金)

「勇往邁進」をスローガンに、委員会を中心に生徒自ら準備を進めました。1日目は札幌市内で自主研修をした後、ホテルハシモトに宿泊しました。2日目はグループに分かれて専門学校へ行き、調理や保育、トリマー、イラストレーター等の体験を行いました。最後に北海道博物館と青少年科学館を訪問先別グループで見学、体験し、2日間の行程を無事終えました。学級・

学年の仲も深まりました。今回の成果や課題を日常生活や修学旅行へつなげていきましょう。



## 1年生食育の授業 7月2日(水)

信濃小学校の栄養教諭をお招きし、「栄養のバランスのとり方を知ろう」という内容で食育授業をしていただきました。中学生に必要なエネルギー・バランスの良い献立などのお話を伺い、食生活を見直すきっかけとなりました。

## 石狩管内中体連夏季大会 7月4日(金)、5日(土)

石狩管内各市町村予選を勝ち抜いた代表が集まり、全道大会出場をかけた熱い戦いが繰り広げられました。多くの保護者の皆様から応援をいただき、ありがとうございました。善戦はしましたが、あと一歩全道大会には届きませんでした。引退する3年生、後を引き継ぐ1,2年生！

次なる目標へ向けて、切り替えていきましょう！

## ミスアンカレジのグレタさんとの交流 7月18日(金)

ミスアンカレジ（グレタさん）ほか4名が、向陽台中学校に来校しました。1年生2クラスの英語の授業で自己紹介や生徒の質問に答たり、英語の早口言葉競争や日本語の早口言葉の紹介しました。子供たちは、これまで学んだ知識やタブレット端末などを使ってグレタさんの好きなものなどを聞いたりして、交流を深めることができました。貴重な機会となりました。



## 夏休みの生活

### 7月26日(土)～8月25日(月)

明日から31日間の夏休みが始まります。学活の時間に学習面・生活面の目標や1日の時間の使い方を考え、学習計画を立てました。各教科から出される宿題の他、9月4・5日(木・金)に実施される第2回定期テストに向けて計画的に学習を進めてほしいと思います。生活面では自由になる時間が多くありますので、規則正しい生活を心掛け、事故や怪我に注意し、非行・犯罪等に巻き込まれないようご家庭でもお声掛けをお願いいたします。

## お知らせ・お願ひ

### ①学校閉庁日について

過日文書も配付しておりますが、以下の5日間を学校閉庁日に設定しております。電気工事関係で変更がありましたので、ご注意ください。保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

- ・学校閉庁日 8月12日(火)～15日(金)、18日(月)
- ・緊急連絡先 千歳市役所 0123-24-3131(代表)

### ②保護者アンケートご協力のお願い

今年度も保護者の皆様にWebアンケートを実施し、教育活動の充実に努めてまいります。お忙しいとは存じますが、

ご協力をお願いいたします。

★回答締切：7月31日(木) 16:00まで

★兄弟姉妹がいらっしゃる場合は、一人ずつご回答をお願いいたします。

アンケートはこちらから→



# 8月行事予定

日	曜	行 事	給食	部活
1	金		—	○
2	土		—	○
3	日		—	○
4	月	ICT	—	○
5	火		—	○
6	水		—	○
7	木	NHKコンクール	—	○
8	金		—	○
9	土		—	○
10	日		—	○
11	月	山の日	—	○
12	火	学校閉庁日	—	×
13	水	学校閉庁日	—	×
14	木	学校閉庁日	—	×
15	金	学校閉庁日	—	×
16	土		—	○
17	日		—	○
18	月	学校閉庁日 エアコン電気工事停電(終日)	—	×
19	火		—	○
20	水	夏休み学習会	—	△
21	木	夏休み学習会	—	△
22	金	ICT	—	×
23	土		—	○
24	日		—	○
25	月	夏季休業終了	—	○
26	火	II節開始全校集会 教育実習開始	○	○
27	水	ICT SC	○	○
28	木	5時間授業 市内新人戦壮行会	○ 3×	○
29	金	市内中体連新人戦①	×	△
30	土	市内中体連新人戦②	—	
31	日		—	

## 小中連携・一貫教育

### 教職員合同研修会 7月24日(木)

各専門委員会に分かれ、これまでの取組の振り返りと今後の活動の確認をしました。7/28(月)～31(水)には部活動体験、その後も各専門委員会でテーマに沿った活動が計画されています。小中の交流をさらに深め、9年間を見通した教育活動を充実させてまいります。

### 相談窓口

ほっかいどうこどもライン相談  
(北海道教育委員会)



親子のための相談 LINE  
(北海道保健福祉部)